



Dirección Deportiva y Medios de Comunicación

José María Montiel y Eduardo Carrillo

Descripción breve

La Tertulia 10

“La Tertulia 10” es el lugar de encuentro entre deporte y cultura. Usando la conversación como herramienta de difusión, se exponen sobre la mesa de los invitados, las diversas tendencias que desembarcan en la actualidad. Ponte en contacto con nosotros y te informamos de la forma de colaborar. Compartir es crecer.

#TT10

ScoutingDeportivo.com

Latertulia10@scoutingdeportivo.com

Protocolo del acto

Apertura

- D. Jesús Botello
 - Agradecimientos a la Peña Bética de Triana
 - Bienvenida a los asistentes presenciales y online
 - “La Tertulia 10. Razones de un proyecto que une Deporte y Cultura”

Presentación de los invitados

- D. José María Montiel
 - “La primacía de la dirección sobre un todo llamado fútbol”
- D. Eduardo Carrillo
 - RTV Betis

Introducción

- ✓ Preguntas a D. José María Montiel y a D. Eduardo Carrillo
 - ¿Por qué el Betis?
- ✓ Preguntas a D. Eduardo Carrillo
 - La comunicación en el día a día de un Club de élite.
 - ¿Cómo trabaja RTV Betis?
 - La afición y los medios de comunicación.
- ✓ Preguntas a D. José María Montiel
 - Paco Chaparro
 - Juande Ramos
 - Serra Ferrer

Parte principal

- ✓ Preguntas de los tertulianos.

Parte final

- ✓ Próximos proyectos La Tertulia 10.

La Tertulia 10

Se complace en invitarles a la Sexta Edición sobre:
Dirección Deportiva y Medios de Comunicación



**La primacía de la dirección
sobre un todo llamado fútbol**

José María Montiel



**La relevancia de la
comunicación en el fútbol actual**

Eduardo Carrillo

**VIERNES
23 NOVIEMBRE
19:30**

**PEÑA BÉTICA
DE TRIANA
Calle Pelay Correa, 25**



@LaTertulia10

La VI Edición de [La Tertulia 10](#) versará sobre una de las ramas del [Scouting Deportivo](#) más demandadas: El liderazgo y su aplicación en la gestión de lo interno (equipos) y externo (medios de comunicación). De ahí que contemos con José María Montiel ([Sermongestiones](#)) para hablar de la primacía de la dirección sobre un todo llamado fútbol y con Eduardo Carrillo para ilustrarnos sobre el mundo de la comunicación.